



UN AÑO DEL ESTADO DE ALARMA

Se cumple un año desde que se decretó el estado de alarma y con ello un confinamiento que duró 99 días. Aun hoy seguimos inmersos en una crisis sanitaria, económica y social que ha modificado por completo nuestras vidas, nuestras costumbres y nuestra manera de comunicarnos.

En el ámbito laboral también hemos tenido que adaptarnos. Desde CCOO hemos estado al pie del cañón desde el primer día, afrontando negociaciones, permisos retribuidos recuperables, formaciones a distancia, reuniones telemáticas, retos en salud laboral... Hemos tratado de estar a vuestro lado en momentos de incertidumbre y hemos vigilado el cumplimiento de los acuerdos de teletrabajo, intentando además difundir una nueva filosofía de desconexión digital.

Por todo esto, hoy queremos recordar a quienes nos dejaron durante estos doce meses, queremos reconocer la labor de todas aquellas personas que han trabajado este último año por hacer la vida de la plantilla más fácil y queremos además reafirmar que saldremos de esta crisis pronto, como personas más fuertes y más unidas.

Como siempre, seguimos a vuestra disposición en ccoو.madrid@navantia.es

¡Seguimos trabajando!